
Mehmet Ekici (#37)
Beitrag von „mobuda“ vom 2. Juli 2010, 13:31

Zitat von hattrick 

Keine Parallelen? Warum holen wir wieder nur junge Spieler, ging letzt Saison schon
fast schief.

der strba hebt den alterschnitt schon wieder 

wir können uns im moment eben fast nur spieler am anfang oder am ende ihrer karriere leisten

das wird auch so bleiben, solange spieler wie mintal, harry, pinola (keine wertung der spieler)
etc., soviel kapital "binden".
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